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应勇调研浦东新区滨江贯通工程时强调

对标国际一流 打造世纪精品
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本报讯（记者 王延）昨日，第五

届中国（上海）国际技术进出口交易

会在上海世博展览馆开幕，近 20个

国家和地区的50余家企业和机构带

来了百余个先进技术项目，浦东企业

不乏亮点。

位于临港地区的上海彩虹鱼海

洋科技股份有限公司在本届上交会

上带来了一款水下飞行潜艇和一款

民用级水下无人机。水下飞行潜艇

酷炫的外型让人忍不住争相用镜头

记录，该产品已经在斐济奢华度假村

登陆并为全球高端人士提供游览服

务。民用级的水下无人机则更加“触

手可及”。记者了解到，这款产品的

最终售价在1万元以下，最深可以下

潜到100米，以后去海岛旅游的时候

可以轻松记录水下时光。

来自张江的上海思岚科技有限

公司则为扫地机器人添上一双“慧

眼”和一个“小脑”。在今年的上交会

上，他们展出了一款最新技术的雷达

原型机，扫描半径可达 100米、扫描

角度 360度。将这台原型机安装在

机器人上，机器人就可以看清方圆

100米的环境，使其工作范围可以更

大，性能得以提升。该公司的工作人

员告诉记者，目前美国、德国等国际

产品在技术上的扫描半径也只做到

50米。

据介绍，上交会作为我国第一

个专为技术贸易设立的国家级、综

合性展会，已经成功举办了四届，在

推动科技成果展示交流、商业合作

和知识产权保护等方面发挥了重要

作用。

本报讯（记者 杨珍莹）上海浦

东科技投资有限公司（简称浦东科

投）19日宣布，其海外子公司收购了

恩智浦半导体公司持有的上海先进

半导体制造股份有限公司的全部股

票。浦东科投将持有先进半导体已

发行股票的 27.47%，成为其第一大

股东。

上海先进半导体 2006年在香港

上市，是国内最早从事汽车电子芯

片、IGBT芯片和MEMS芯片制造的

企业，在特色模拟半导体制造领域

具有领先地位。据了解，先进半导

体 60%以上销售收入来自欧美地区

客户，还与中国北车、比亚迪和国家

电网建立了战略产业联盟，产品已

融入高铁、新能源汽车、智能电网和

节能等国家战略产业。

成为先进半导体的第一大股东

后，浦东科投将下一盘更大的棋。

浦东科投方面表示，在市政府及相

关职能部门的支持下，浦东科投将

积极推动先进半导体利用国家大力

支持集成电路产业发展的战略机

遇，抓住特色模拟集成电路市场需

求增长的有利时机，实现跨越发展，

成为继中芯国际、华力之后上海集

成电路制造领域第三家具有全球影

响力的企业。

作为全国集成电路产业综合发

展实力最具优势的地区，浦东一直

高度重视集成电路产业的战略基础

地位和产业引领作用，不断优化产

业布局，以并购推动产业发展成为

目前新的发展模式。

2014 年年底，浦东科投实施了

混合所有制改革，专注于集成电

路、医疗健康、航空航天和 TMT 等

高科技产业领域的投资并购整合

和价值提升。浦东科投近几年开

展了多起集成电路跨境并购项目：

曾对展讯通信和锐迪科微电子发

出收购要约，成功要约收购澜起科

技等。

此前，专家建议加快浦东国有

投资机构的转型步伐，加快在海外

设立国有资本境外投资平台，扩大

国有资本进行海外并购的资金力

度，深度参与产业转型升级全过程，

尤其是破解目前国有投资机构在海

外并购时面临的监管、评估、审批、

上市退出等一系列制度瓶颈，通过

国有资本的引导作用，加快对优质

集成电路企业的并购，进一步完善

产业链布局，提升浦东集成电路产

业在全球的话语权。

上海
16~23℃
阴转多云

PM 2.5 良到轻度污染▼
优 良 轻度 中度 重度 严重

天

气 风力 微风

重庆
15~22℃
多云

北京
9~22℃
多云转晴

广州
17~25℃
中到大雨

香港
19~25℃

中雨转小雨

4月21日 星期五
2017年农历丁酉年三月廿五

本期12版 总第1461期
每周一至五出版

零售1元

浦东新区纪委监察局微信公众号开通

扫码关注“廉洁浦东”，了解正风反腐最新资讯

浦东科投成先进半导体第一大股东
提升浦东集成电路产业全球话语权

浦东“黑科技”闪亮上交会

上海彩虹鱼海洋科技股份有限公司带来一款水下飞行潜艇，展示了来自浦东企业的“黑科技”。 □见习记者 郑峰 摄

本报讯（解放日报记者 孟群舒）上海

市委副书记、市长应勇昨天下午调研浦东

新区滨江贯通工程时指出，黄浦江两岸贯

通开放蓝图已经绘就，相关区和单位要按

照市委、市政府部署要求，坚持不打折扣、

不搞变通、不降标准，守牢不侵占水面的

底线，坚持特色性和整体性、协调性相统

一，抓好贯通工程推进落实，确保年底前

浦江两岸 45公里岸线全面贯通开放。浦

东作为东岸贯通开放的主体，岸线长、空

间大、项目多、任务重，要按照“排头兵中

的排头兵、先行者中的先行者”的要求，发

挥示范引领作用，在滨江公共空间建设上

交出更加优异的答卷。

今年底浦东全面贯通开放的滨江岸线

将达 21公里，目前贯通堵点全部打通，项

目方案全部确定，相关工程全部开工。下

午，应勇和市委常委、浦东新区区委书记翁

祖亮一行来到前滩友城公园，该区域绿化

景观、滨江步道等已建设完成，即将对市民

开放。市领导听取浦东滨江贯通工程概况

和重要节点情况介绍，并登高远眺上中路

隧道区域及沿线贯通建设情况。应勇叮嘱

说：“滨江贯通必须保护岸线、不侵占水

面。”随后，市领导来到陆家嘴滨江贯通工

程段，在清拆海鸥舫等堵点建筑后，这里已

铺设起亲水道、跑步道、骑行道，方便市民

休闲运动。市领导还察看了民生码头区域

贯通推进情况。

与浦东新区、地产集团、世博发展集团

负责同志座谈交流时，应勇指出，浦江两岸

贯通开放，贯通是前提、是基础、是硬任务，

要确保后墙不倒，实现年底前45公里岸线

全面贯通开放的目标。越是时间紧、任务

重，越要坚持高标准、高要求，抓好工程质

量和安全，特别要注重防汛安全。贯通有

时间节点，但品质和功能提升没有止境。

要坚持从市民需求出发，在贯通后逐步提

升功能和品质，提升显示度和吸引力。要

完善服务设施，建立回头看机制，根据市民

群众游览体验及意见，不断丰富服务设施、

提升服务功能。两岸公共空间要真正为民

所用，通达性至关重要，要提升沿江交通的

通达性、便捷性。要强化滨江区域与腹地

的协调统一，提高东岸的纵深感和休闲舒

适度。

“浦江东岸是块‘大料子’，要坚持百

年大计，对标国际一流，打造世纪精品。”

应勇指出，黄浦江两岸公共空间是个整

体，各区段可以有特色也应该有特色，但

要强调特色性服从于整体性和协调性，在

整体性、协调性中体现特色性，浦东要在

“三性”统一方面成为全市的标杆。规划

建设要严格按照两岸公共空间的设计导

则实施，强化整体性、协调性。同时，各区

段要结合自身优势，打造特色亮点。相关

各区是贯通工程责任主体，市相关部门要

负责牵头协调，进一步强化市区合力，努

力解决瓶颈难题。

副市长陈寅参加座谈会。

诺贝尔奖获得者
将在东方医院设门诊

执法部门昨查获
12辆“克隆车”
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